

応援の力

体育大会をふり返って、僕はやってとても得しました。なぜかと言うと、みんなとの仲を深められたからです。みんなで一緒に応援したり応援されたり、とても気持ちが良かったです。

体育館での体育大会では、1位をとれたので外での体育大会でも「もう一度1位をとるぞ!」という気持ちで挑みました。けれど、僕の番は最後の方なので、待っている時間もとてもドキドキしました。僕は、スウェーデンリレーの300mと、休んでいた子の代わりに男子リレーを走る事になりました。そしてついに、僕の番が来ました。最初はスウェーデンリレーでした。みんなが走って、ついに僕にバトンがつながりました。最後の半分をきった所で、とてもバテてしまいました。足が思う様に動かなくて、もう歩こうかなと思いました。けれど、1組のみんなの前を通ると、「フレー、フレー、武本」と大きな声で応援してくれました。その声のおかげで、最後まであきらめずに走りぬけました。結果は2位でしたが、やっぱり応援の力はすごいなと思いました。また次にも、文化的行事の合唱コンクールがあるので、次も頑張りたいと思います。

(一部抜粋) 1組

変な体育大会のふり返り

親が見に来なくても大勢の先生たちが見てくれているし、体育大会は先生一同が提案してくれたりしてできているから、教えてくれた先生にも感謝して、全力でやるのが礼儀だと思ったので、僕は1組を代表して前に立ってみんなにひと言いって行事に参加する事に決めました。僕は誰かの役に立ちたいと思い、応援団長として『1組をこの体育大会で引っばれた』と自分で実感できます。雨だったけど全員が力を合わせて雨のプログラムですぐ動いて、切り替えてできていると思いました。

リレー種目をやる当日、ものすごく1組全体の動きの速さと、6時間目の授業は長引いたけどみんなすぐに並んで、並べよとかいう声が聞こえていたり、行事を全員が楽しんでいるように見えたりして、僕もものすごく応援団長として頑張れたし、「足が速くなるダンス」も一生懸命できたし、個人では最後まで楽しんでできたから、僕はいい思い出だと思います。

(一部抜粋) 1組

僕たちの体育大会

僕は保体委員として競技を考えた。それは綱引きだ。みんなで先生も楽しくなるようなルールにした。でも体育大会当日、雨が降ってしまってできなかった。とても悲しかった。それでも体育館でした。その日は、クラスメイトが2人休みで寂しかったけど8の字跳びを跳んで楽しかった。ドッチボールも1度も当たらなかったからドッチボールのドキドキ感がなかった。

リレーは火曜日にする事になった。2組はハンドボール投げで合計70mちょっといって、すごいと思った。学年委員種目も最初は遅かったけれど、巻き返す事ができてよかった。結果が1位でよかった。最後の結果発表は1位が1組、2位が2、3組でだれも嫌な気持ちにならずに終わってよかったと思います。今度の合唱コンクールは1、3組よりうまく歌おうと思いました。そのためには大きな声で歌う事に決めました。1組には絶対勝ちたいです。

(一部抜粋) 2組

体育大会という行事

体育大会という行事をして、まず「足が速くなるダンス」では、複雑な動きや体を大きく動かしてすると、みんなに楽しそうだなと思って見られるダンスだとわかった。みんなに見られながらやると、手はしっかりと伸びて、腕も曲がらずにしっかりと踊ることができる。みんなに見られながらやると、楽しくダンスを踊ることができるとわかった。練習中は、みんなが覚えようとして、間違えながら踊って覚えることができた。この練習でやったことを体育大会でするために練習してきたから、体育大会という行事で一生懸命に踊れた。でも、もっと笑顔で踊っていたら、もっといい「足が速くなるダンス」を踊っていたと思った。みんなが笑っていたら楽しくなれることがわかった。今年は雨のせいで、親や、みんなの前でできずに、先生だけに見られてやったけど、最初みたいに手を曲げたり、腕を曲げたりせずにできた。行事をすることが、なぜ勉強をすることくらい大切なのがわかった。みんなで笑顔になって楽しくするのが大切なことだとわかった。

(一部抜粋) 2組

体育大会をふり返って

体育大会をやってリレーは2位、縄跳びなどの総合点数は3位という結果になりましたが、みんなで一つになって協力し、1位に向かって頑張ることができました。

また、学年委員として、学年委員種目で早く動くことができて、早く動けるといことがわかり、自信ができました。今年は、観客なしや、他の学年なしということになりましたが、それでもやっぱり楽しむことができてよかったです。来年は、他の学年もいて、親の人たちも見に来ることができると、もっと楽しいのだなということがわかりました。もっとみんなが楽しめる取り組みを考えて、みんなを楽しませていきたいなと思いました。

(一部抜粋) 3組



中学校初めての体育大会

当日は残念ながら雨天でプログラムを変更し、縮小した体育館での運動会になりましたが楽しめました。みんなで声をかけあい協力した長縄は、惜しくも優勝できなくて悔しかったです。急ぎょプログラムに入ったドッチボールでは、男子はみんなで協力しあった結果、優勝できて本当によかったです。後日、先生方が僕たちのために当日する事が出来なかった団体戦の競技の時間を作ってくださり、また盛り上がる事が出来ました。僕は、男女混合リレーに出ました。チーム一人一人が頑張った結果、僕たちは優勝する事が出来ました。チームみんなの「やる気」と「勝つ」という気持ちがあったからこそこの「勝ち」だと思います。

応援グッズもその日に使う事ができてよかったです。応援する事も意外と楽しい事だと思いました。最後に、来年の体育大会は、もうこのメンバーでできる事はないですが、メンバーがばらばらになっても頑張っていけたらいいと思います。そして、来年こそは全学年がそろってしっかりと自分たちの演技や、走っている姿を親に見てもらえる体育大会が実現できるように、自分たちも日々、いろいろとこれからも努力していけるように頑張っていけたらいいと思います。

(一部抜粋) 3組